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Beratungs- und Integrationscenter 

 

Der Text ist über das Beratungs-Center und Integrations-Center. 

Man sagt kurz: BIC. 

 

Wem hilft das BIC? 

Das BIC hilft Menschen: 

• mit Schwerbehinderung 

Das heißt: Einen Grad der Behinderung von über 50. 

• mit gleichgestellter Behinderung 

Das heißt: Einen Grad der Behinderung ab 30  

und einem Brief mit dem Wort Gleichstellung 

• in einem laufenden beruflichen Reha-Verfahren 

• bei denen ein beruflicher Reha-Bedarf festgestellt wurde 

 

Möchten Sie von BIC beraten werden? 

Dann helfen wir Ihnen gerne. 

Dafür müssen wir Sie kennenlernen. 

Wir möchten wissen, 

was Sie genau brauchen. 

Dabei kann der Ärztliche Dienst  

oder der Berufspsychologische Dienst  

von der Agentur für Arbeit helfen. 
 

Wir sagen Ihnen:  

Was gemacht werden muss  

und wohin Sie gehen müssen. 

Wir sagen Ihnen auch: 

• Wann eine Reha-Prüfung für Sie gut ist. 

• Wann Sie einen Grad der Behinderung beantragen sollten. 
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Wir arbeiten mit der Agentur für Arbeit Hannover zusammen. 

Menschen aus einer Reha helfen wir gemeinsam. 

 

Wer arbeitet im BIC? 

Im BIC arbeiten Ansprechpersonen. 

Die Ansprechpersonen: 

• kennen sich aus 

• helfen bei Fragen 

• suchen mit Ihnen ein passendes Angebot 
 

Sprechen Sie die Ansprechpersonen vom BIC an. 

Achtung:  

Wenn Sie Fragen zum Arbeitslosengeld 2 haben, 

dann hilft Ihnen das Jobcenter. 

Es gibt viele Job-Center in Hannover. 

Es gibt auch ein Haus in Ihrer Nähe. 

 

Wie erreichen Sie uns? 

Sie können zum BIC kommen. 

Die Adresse ist: 

Lützerodestr. 11 

30161 Hannover 
 

Kommen Sie mit dem Rollstuhl? 

Dann ist der Eingang: 

Ecke Spichernstraße und Kriegerstraße. 
 

Sie können mit der Straßenbahn zum BIC kommen. 

Linie 1 oder 2: Haltestelle Werderstraße  

Linie 3, 7 oder 9: Haltestelle Sedanstraße/ Lister Meile 
 

Sie können auch mit dem Bus zum BIC kommen. 

Linie 128: Haltestelle Kriegerstraße 

Bürgergeld
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Linie 134: Haltestelle Apostelkirche 
 

Sie können auch anrufen oder eine E-Mail schreiben. 

Telefon: 0511  65 59 0 

E-Mail: Jobcenter-Region-Hannover.BIC-Reha-SB@jobcenter-ge.de 
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